



¿Qué es una comunidad de aprendizaje digital?



Una comunidad de aprendizaje es un grupo diverso de personas que están interesadas en aprender sobre un tema a partir de compartir y escuchar a otros. Estas comunidades pueden ser presenciales o digitales.

La tecnología nos ayuda a conectar con personas de otras ciudades y se vuelve una oportunidad para que entre docentes compartan buenas prácticas y esto, facilite el proceso educativo para todos.



Una comunidad busca conectar a las personas que interactúan y saber que la mayoría comparten las mismas dudas, inquietudes o retos. Por lo que juntos se construyen mejores soluciones que sean aplicadas a diversos contextos.



Comienza generando una comunidad con docentes de tu institución educativa o súmate a comunidades que ya existen.

Actualmente puedes generar comunidades a través de grupos de facebook o probar con nuevas plataformas como Slack.